

## Liebe IMPULS – Spenderinnen und Spender



*Leticia Gastillo (Alleinerziehende Mutter): „Was würde aus unseren Kindern werden, wenn Impuls uns nicht helfen würde“.*

Dank Ihrer Spende konnten wir auch dieses Jahr, welches wegen den politischen Unruhen, Hurricanes und der Pandemie für die Menschen in Nicaragua besonders schwierig war, Kinder und ihre Familien unterstützen. Dafür möchten wir uns ganz herzlich bei Ihnen bedanken!

### **Rückblick 2020:**

Trotz der schwierigen politischen Lage konnten wir weiterhin unsere 75 Kinder in drei verschiedene Schulen mit Schulmaterial und täglichen Mittagessen unterstützen. Drei unserer Schüler wurden national als die besten Schüler ihres Jahrganges in den Bereichen Mathematik, Geschichte und Kunst ausgezeichnet, worauf wir sehr stolz sind.



Für uns ist es wichtig, dass wir die Kinder nicht nur während der Primarschulzeit begleiten können, sondern auch danach. Wir sind glücklich darüber, dass unser Stipendienprogramm erfolgreich gestartet ist und wir 4 Kindern die Sekundarschule ermöglichen können. Rebecca und Nelson haben von Impuls Fahrräder geliehen bekommen, da es keine Busverbindungen gibt und sie sonst die Schule nicht besuchen können. Rebecca möchte Ärztin werden und Nelson Bauingenieur; somit möchten sie in der Zukunft ihrer Gemeinde besser helfen können und so etwas zurückgeben.

Dieses Jahr konnten wir dank Ihren großzügigen Spenden in der Gemeinde Laguna ein Wasserversorgungssystem bauen. Endlich erhalten 212 Personen, davon 60% Kinder, sauberes Trinkwasser und die Kinder sind nicht mehr so oft krank. Zum ersten Mal haben wir bei einem Projekt mit den lokalen Gemeindebehörden zusammengearbeitet. Dies hat sich als eine sehr positive Erfahrung herausgestellt. Auch wenn die Behörden natürlich

unter dem Einfluss der Regierung Ortegas stehen, verfolgen sie persönlich das gleiche Ziel wie IMPULS: Menschen dabei helfen, ihr Leben würdevoller zu gestalten.

**Ausblick 2021:**

Wir möchten im 2021 an weitere Kinder Stipendien vergeben und sicherstellen, dass die 75 Primarschüler ihr Schulmaterial und ihr Mittagessen erhalten. Es ist unser Wunsch ein weiteres Wasserversorgungssystem in einer anderen Gemeinde zu bauen. Uns alle haben die Strassenkinder und ihr schwieriges Leben sehr berührt und daher möchten wir, in Zusammenarbeit mit lokalen Organisationen, ein neues Projekt speziell für Strassenkinder durchführen, welches solchen Kindern helfen wird, dass sie die Schule besuchen können und von der Strasse wegkommen. In vielen Schulen gibt es keine Sanitäranlagen, auch dies möchten wir ändern.

Wenn Sie noch mehr über unsere aktuellen Projekte oder die geplanten Projekte erfahren möchten, besuchen Sie doch unsere Webpage: [vereinimpuls.ch](http://vereinimpuls.ch)



Um unsere grossen Ziele für 2021 erreichen zu können, sind wir auch im nächsten Jahr wieder auf Ihre Spenden angewiesen. Wir danken Ihnen schon jetzt herzlich für Ihre Unterstützung. Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien eine gesegnete Weihnachtszeit. Und bleiben Sie gesund!

Es grüssen Sie herzlich, Ihr IMPULS -Team und die Kinder aus Nicaragua

